



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique culturelle

Question écrite n° 12360

Texte de la question

Mme Cécile Untermaier appelle l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur les menaces qui pèsent sur *Le printemps des poètes*. Créée en 1999, cette manifestation nationale et internationale a pour vocation de sensibiliser à la poésie sous toutes ses formes. Elle bénéficie du soutien, depuis sa création, du ministère de la culture et du ministère de l'éducation nationale. Toutefois, ce dernier a annoncé une amputation sur la subvention accordée de 40 % soit un manque à gagner de 60 000 €. L'association alerte sur le fait que cela entraîne un défaut de trésorerie tel qu'il implique la disparition à brève échéance de la structure, et donc de la manifestation. Aussi, elle lui demande de bien vouloir lui indiquer si la subvention du ministère de l'éducation nationale ne pourrait être maintenue pour permettre à cette manifestation de perdurer.

Texte de la réponse

L'association « Printemps des poètes » fait connaître et met en valeur la poésie, sous toutes ses formes et sur tous les supports, par le biais d'une manifestation nationale qu'elle organise, tous les ans au mois de mars, en milieu scolaire, auprès du grand public et des médias. Depuis sa création, l'intérêt du ministère de la culture et de la communication pour la manifestation de qualité que constitue le « Printemps des poètes » ne s'est pas démenti. Il se traduit par un soutien pérenne via le Centre national du livre (CNL), l'un de ses opérateurs, qui, pour 2012, a attribué une subvention à l'association dont le montant s'est élevé à 272 000 €, auquel il convient d'ajouter 78 000 € alloués aux différents participants associés à cette manifestation. Le CNL, et plus largement les services du ministère de la culture et de la communication, ont reçu de nombreux témoignages de la part de responsables d'établissement scolaire manifestant leur attachement à des actions engagées dans le cadre de cette manifestation. Pour l'année 2013, le concours du ministère de la culture et de la communication a été maintenu au même niveau et la conférence de presse de lancement de l'édition 2013 s'est tenue rue de Valois le 13 février dernier.

Données clés

Auteur : [Mme Cécile Untermaier](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (4^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12360

Rubrique : Culture

Ministère interrogé : Culture et communication

Ministère attributaire : Culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 décembre 2012](#), page 7075

Réponse publiée au JO le : [12 mars 2013](#), page 2797